

トナム地区公園 ニュースレター

「住民参加・参画の推進」として進められてるトナム地区公園のワークショップを令和2年度は、3回開催しましたので報告いたします。

<第1回ワークショップ「公園に基地をつくろう!!」>

令和2年9月26日(土) 参加者12名

トナム地区公園は、住民の皆様が検討した内容に基づき進められています。今回は、現地作業として、地域の方々が集まり物置を組み立てました。

この日は、小雨が降る中、午前9時30分から組み立て作業を開始しました。最初は、手探り状態ではありましたが、徐々に慣れるに従い、作業のスピードも加速し、後半は、指導に来られたプロの業者さんも「皆さん上手ですね」とほとんど手を貸さなくても進められる状態でした。

予定していた組み立て作業は、午後3時30分に終了し、次回の塗装を残すのみです。



<第2回ワークショップ「みんなで基地に色を塗ろう!!」>

令和2年10月11日(日) 参加者9名

第1回のワークショップで組みあがった物置の塗装をトナム学校の子供たちを中心に行いました。



午前10時に集合し、正午に完了することを目指しておりましたが、熟練した方が不在のため、どんなことになるのか想像できませんでした。そんな大人の心配をよそに子供たちは、思いっきり楽しそうに塗装作

業に励んでいたように思います。色ムラもあったはずですが、出来上がってみるとそれが趣のある色合いとなり、予想以上の仕上がりとなりました。

この物置は、公園で使う道具や資材を保管する場所として活用するほか、休憩をできるスペースとしても利用することを予定しております。



<第3回ワークショップ「これからの公園づくり」>

令和2年11月28日(土) 参加者14名

この日のワークショップは、「Part1 これまでのトмам地区公園の整備について」、「Part2 公園を歩いてみよう」、「Part3 何をつくり、どうやって楽しめば・・・」この3部構成で“過去”・“現在”・“未来”を意識して開催されました。

今回のワークショップで特に重点を置いたのは、来年以降の整備についてです。このことについては、2班に分かれて、「公園でやりたいこと」「なぜ、公園でやりたいのか」「そのために必要なこと」「その課題となること」を項目に分けて検討しております。

各班の代表者の発表がありましたが、実際に遊ぶ子供たちの意見は、より具体的なものでした。

この内容は、報告書としてまとめたものを、占冠村のホームページでご覧になることができます。



トмам地区公園は、身近な緑あふれる健康的なオープンスペースとして、多様な活用することを検討しながら進められています。

今年度はコロナ禍でのワークショップとなり、その感染症防止の対策を取りながらの開催でした。(マスクの着用、検温、消毒、事前の参加者の把握・・・etc)

現在、「新しい生活様式」の定着が浸透しており、公園整備・利用についても、ルールやマナー、管理方法なども考慮しなければなりません。そのことを理解し、今回の検討した内容をもとに、住民の皆様の協力により、来年度も事業は、進められる予定です。

